「にこにつタイム」の様子

(6月1日~6月11日)

3 歳児



「みてみて! ぐるっと回れるんだよ! ガタンゴトン〜」

> 「ここ黄色にする! 全部できたらママにあ げるの!」

最初は床の上で電車を走らせていた子ども たちも、4歳児さんの電車での遊ぶ様子を見 て、線路を上手につくり、その上を走らせるこ とができるようになりました。



「先生これ何色?」「いちご組の 赤色や!」と色んな色に興味を示 し、たくさんの色を使って塗り絵 を楽しむ姿が見られます。 にこにこタイムで壁面製作しました。3 歳児さんは色画用紙に色鉛筆で模様を描き、アジサイをつくりました。「何色で描こうかな~?」と考えたりしながら、一生懸命描きました。4、5歳児さんの傘と一緒ににじ組横の階段に飾っていますので、是非お子様と一緒にご覧ください。



4歳児



みんなで傘の壁面を つくりました。水性ペンで模様や好きな絵を 描き、とても素敵な傘がたくさん出来上がりました。にじ組横の階段の自分で選んだ場所に傘を貼っています。 登降園時に見てくださいね。

5 歳児さんの挑戦している姿に刺激を受けて 4 歳児さんもカプラに挑戦しました。前回よりも高く積もっと横から見たり、椅子から降りて見たりしてバランスをとっていました。最後はみんなで「せーのーで」の合図で崩しました。





「競争しよう!」 「なんか、斜めになってる!」 「そーっと!そーっとやで」 「届かなくなってきた」 「椅子 持ってくるわ」

5歲児



「できたできた!」 「やったね!」 「じゃあ、皆でいくよ! 3、2、1、ゴー!」 前回は、カプラを使ってタワーや電車などを披露してくれた5歳児さん。今回は更に難しいドミノ倒しを積み木を使って見せてくれました。途中、指や体が当たってしまい倒れる場面もありましたが、「しょうがない!もう一回直そう」と言って気持ちを切り替えて一生懸命並べていました。完成したら、お隣の4歳児さんも呼んで、皆で倒す様子を披露しました。廊下から興味深そうに眺めていた4歳児さん、一斉に倒れていく積み木を見て「うわー!凄い!」と歓声を上げて喜んでいました。



「これと、これ!」 「覚えてたの?凄い!」



じっくり考えて、「次はこれ!」と 考えながら遊んでいる5歳児さ ん。3,4歳では少し難しいカー ドゲームですが、5歳児になる と、子ども同士でルールを確認し ながら楽しそうに遊んでいます。